

La comunicadora se instaló a mediados de 2020 junto a su familia en Weston

Marcela Vacarezza y sus tres años en Miami: "Es un excelente lugar para criar niños"

Reconoce que tuvo aprensiones por la adaptación de sus hijos, la ausencia de una de sus retoñas y el grave accidente que sufrió durante febrero su esposo, Rafael Araneda. "Eso pudo cambiar todo", precisa.

SERGIO VALLEJOS

A mediados de 2020, Marcela Vacarezza (53) dejó Chile para instalarse junto a casi toda su familia en Weston, Miami. La mudanza hemisférica, en plena pandemia por coronavirus, buscaba reunir al clan liderado por la comunicadora con Rafael Araneda (54), su esposo desde 2000, quien encontraba consolidación en la TV norteamericana como conductor del programa "Enamorándonos", de UniMás (señal de Univisión). A tres años de la movida familiar, la también psicóloga, asegura que la determinación trajo puras cosas buenas.

"Fue una excelente decisión, que partió por una oferta de trabajo para Rafael. Los que hemos trabajado en TV sabemos lo volátil que es esa industria y después que le fue bien, decidimos venirnos. No fue venir a probar cualquier cosa, nos vinimos con buena base", contextualiza Marcela. "Lo más complicado de eso para mí no fue el trabajo de Rafael. Sabía que le iba a ir bien y así fue, sino que era con los niños", sigue ella, sobre Martina (22), Florencia (19), Vicente (16) y Benjamín (5).

¿Qué cosa, Marcela?

"Ver el tema de cómo ellos se iban a adecuar a otro país, estando muchos de ellos en edades complicadas. De 15 años, 17 años, más o menos. Ahí les cuesta cambiar, dejar a los amigos, sus vidas. Eso era lo más importante. El marido puede estar en un buen trabajo, pero si tus hijos no están contentos, no están felices, no funciona. Gracias a Dios todo fue bueno, como queríamos que pasara, y ellos están felices, y la que se nos quedó allá, ahora está acá".

Marcela se refiere a Martina, la primo-



La pareja cumplió 23 años de matrimonio. Tienen 4 hijos.

génita, quien producto de sus estudios de Derecho en la Universidad Católica retrasó su llegada a Florida. "A principios de este año, decidí quedarme definitivamente acá. Así es que estoy con todos, lo que más agradezco es verlos felices a ellos", establece, antes de relatar la actualidad de sus otros retoños. "La Florcita está bien, en su segundo año de Business. Vicente está enorme, pololeando hace un año, feliz. De hecho, no nos quiere acompañar mucho a Chile cuando vamos, él se queda acá, tiene su vida acá. Está en el colegio todavía, en tercero medio. Y bueno, Benji está en kínder, está espectacular, lo pasa súper", atestigua Marcela, quien declara estar contenta y tranquila.

Pero no todo lo ocurrido por allá ha sido tan amable. El 21 de febrero pasado, circulando en bicicleta, Rafael Araneda

fue atropellado en Weston después de que un automóvil obviara un signo pare. Quedó inconsciente y hospitalizado. "Una nunca espera enfrentar la fragilidad de la vida. Él se despidió como cualquier día, me dijo chao y a los 10 minutos pudo cambiar todo. Nadie se espera un accidente, podría haber sido súper grave... le costó un par de meses retomar su tema físico, dejar las muletas, peroafortunadamente no pasó a mayores", cuenta Marcela, sobre el hito más espeluznante que ha enfrentado en Miami.

¿Cómo vivió su recuperación?

"Da harta pena, porque lo veía sin poder caminar normalmente, lo que le costaba moverse, las sesiones que vivió para recuperarse. Fue duro para él, no podía hacer deporte, no podía abrocharse las zapatillas, ni ponerse los pantalones... pero hoy ya está perfecto".

Nuevo trabajo

► Esta última semana desde su Instagram (@marcelavacarezza_, 907 mil seguidores), Marcela comenzó a mostrar contenido referente a Ainhoa Cosmetics, empresa de productos de salud y belleza de la que forma parte (<https://acortar.link/W6QqH1>). "Este año salió recién el permiso para poder trabajar legalmente acá en Estados Unidos, y me salió esto de la cosmética que estamos llevando a Chile", cuenta ella, respecto al primer emprendimiento que realiza desde Miami. "A mí me encanta esta marca, la uso, creo en ella. Se me ofreció esto de pertenecer a la empresa como socia y además ser el rostro", explica, animada por su nuevo rol.

Cosas como esas hacen valorar más lo que se tiene.

"Así es, claramente. Mirando para atrás, con mayor razón te puedo decir que estamos pasando un súper buen momento. Gracias a Dios todos estamos bien".

¿Cómo resumiría estos tres años viviendo allá?

"Lo resumiría como un tiempo de paz y tranquilidad. De empezar un nuevo proyecto como familia, donde me he sorprendido y me siento orgullosísima de mis niños. Creo que es difícil irse a vivir a otro país con otro idioma, estudiar en ese idioma, volver a hacerte amigos, volver a hacerte una red social y ser feliz con eso".

¿Está contenta con este cambio?

"Yo estoy súper contenta, han sido tres años que no los cambiaría por nada. Creo que donde estamos (Weston), es un excelente lugar para criar niños. Creo que se les abren a todos muchísimas oportunidades en la vida. Y a Rafael le ha ido increíble. Así que ojalá que esto dure más años".

¿Se ve volviendo a Chile?

"La verdad es que no me veo volviendo a Chile a vivir. Vamos dos veces al año porque tenemos familia, amigos. Y somos felices cuando vamos. Pero por el momento te diría que nuestra vida está acá. Y eso es bueno. Es bueno asumirlo y es bueno tener ganas de querer quedarse, porque si no existiría ahí una espina que te dice que algo no está bien. Entonces es súper bueno poder sentirlo. Quiere decir que no estuvimos equivocados hace tres años cuando lo hicimos y eso es satisfactorio".